maison de Zacharie; et le grand prêtre accompagné de Joseph et de six antres hommes, s'y réunirent autour d'une table, pour prier. Marie, Elizebeth et deux autres femmes, se tenaient à part, derrière une cloison grillée, d'où elles voyaient dans l'oratoire ; elles étaient toutes enveloppées par dessus la tête, dans des manteaux qui servaient pour la prière.

Ensuite, Marie et Elizabeth se retirerent dans une petite chambre, pour réciter le Magnificat. se tenaient debout, vis-à-vis l'une de l'autre, disant chacune son verset, comme des religieuses en chœur; elles avaient les mains jointes sur la poitrine, et des voiles noirs baissés

sar la figure.

Lorsqu'elles eûrent terminé cet admirable cantique, qu'elles récitaient plusieurs fois le jour, depuis la Visitation, Elizabeth se retira et

Marie se reposa.

Le sabbat étant fini, dans la soirée Joseph et Joachim prirent leur repas, dans le jardin. Aussitôt après, l'époux de la Ste. Vierge prit le chemin de Nazareth, accompagné de Zacharie, qui devait faire route avec lui jusqu'à Jérusalem. Îls étaient tous deux vêtus de longs manteaux, qui leur couvraient la têtc. Les deux saintes femmes les suivirent à une petite distance, et s'en revinrent à la maison, par une nuit étoilée et d'une beauté remarquable.

Arrivées à la maison, elles entrèrent dans la chambre de Marie, où une lampe était allumée, comme c'était toujours le cas, quand elles priaient. Là, elles récitèrent de nouveau le Magnificat ; de plus, elles passèrent toute la muit à prier, et pour elles et pour les voyageurs.